



A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, escribo para desear el mejor de los descansos a todos y todas, en este receso universitario que inicia el día de mañana, 13 de septiembre.

Sin duda ha sido un año de intenso trabajo en las distintas áreas que cada uno y una de nosotras desarrollamos cotidianamente, por lo que sin duda es un merecido descanso. Como Decano, me toca representar a la Facultad en múltiples instancias universitarias, donde en muchas de ellas nuestra comunidad es protagonista. De esto son una hermosa muestra las numerosas actividades de conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado en Chile, donde se generaron múltiples hitos de reflexión y expresión artística, que dotaron de contenido a este momento histórico.

Sin embargo, soy consciente de que estos momentos son inviables sin el trabajo de una comunidad completa, que incluye a nuestros tres estamentos. Todos mis respetos para esta comunidad, que en su cotidiano sostiene esta labor, y que la proyecta a la Universidad y al país en su conjunto.

Con este agradecimiento, les dejo un saludo y el deseo de que disfruten este descanso en compañía de sus seres queridos, para volver con renovada energía a seguir levantando nuestros proyectos.

Atentamente,

Prof. Fernando Carrasco
Decano
Facultad de Artes